



TGS-aktuell



2/2020 Nr. 261

Die Mitgliederversammlung 2020...

...wird aufgrund der aktuellen Situation auf unbestimmte Zeit verschoben!

Das Vereinsheim bleibt bis auf weiteres geschlossen.

Das Ostereierweitwerfen der TG Schura...

... kann in diesem Jahr nicht stattfinden!



Alle Sportstätten sind geschlossen, es findet zumindest bis nach den Osterferien kein Trainings- und Sportbetrieb statt.

Die Durchführung der Schrottsammlung (25.04.2020) ist noch ungewiss, sie wird evtl. auf den Herbst verschoben.



Der Vereinsausflug ist abgesagt, er wird evtl. zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt.

Die Tennis-Saisonöffnung (10.05.2020, siehe S. 8) ist noch ungewiss.

Wichtiges kurzgefasst...

Die männliche A-Jugend sicherte sich zum Saisonende mit 19:7 Punkten die Vize-Meisterschaft in der Bezirksliga.

Die Jungs der B-Jugendmannschaft stehen mit 8:26 auf dem 8. Platz in der Württembergliga. Trotzdem gebührt den Jungs ein großes Lob für die starke Leistung in einer sehr starken Liga.

Die weibliche A-Jugend steht mit 4:24 Punkten auf dem 5. Platz in der Bezirksliga.

Die weibliche B-Jugendmannschaft steht mit 11:17 Punkten auf dem 6. Tabellenplatz in der Württembergliga. Hier gilt dasselbe wie bei den Jungs: Auch die Mädels verdienen ein großes Lob für die Leistung in einer sehr starken Liga.

Die männliche C-Jugend steht zum Saisonende mit 20:6 Punkten auf dem 2. Tabellenplatz in der Bezirksklasse.

Die gemischte D-Jugend steht nach einer souveränen Saison mit 20:0 Punkten auf dem 1. Platz der Bezirksklasse und hat sich somit den Meistertitel redlich verdient.

Die Mannschaft der weiblichen C-Jugend steht mit großem Vorsprung und deutlicher Punktbilanz, 22:0 Punkte, auf dem ersten Platz der Bezirksliga und konnte schon einige Spiele vor Saisonende den Meistertitel sichern.

Die erste Mannschaft der weiblichen D-Jugend steht mit 7:17 Punkten auf dem siebten Platz der Bezirksliga.

Die zweite Garde der weiblichen D-Jugend ist mit 10:10 Punkten auf dem 4. Platz der Bezirksklasse.

In der E- und F-Jugend werden seit letzter Saison keine Tabellen mehr geführt.

**Zusammengefasst kann man sagen,
dass die Saison für die HSG Baar sehr erfolgreich war,
besonders im Jugendbereich.**

Über zahlreichen Besuch und lautstarke Unterstützung freuen sich alle Spielerinnen und Spieler der HSG.

Mehr Informationen hierzu gibt es auf der Homepage der HSG Baar oder des württembergischen Handballverbands (HVW):

<http://hsg-baar.de>

<http://www.hvw-online.org> (unter Spielbetrieb – Ergebnisse/Tabellen – Bereich „Neckar Zollern“ / Verein „HSG Baar“)

Erfolgreicher Startschuss für die Leichtathletik-Saison 2020

Für die Leichtathleten der TG Schura fiel am Samstag, 07.03.2020 der Startschuss zum Kinder-Leichtathletik-Cup und damit auch zur Leichtathletik-Saison 2020.

Bereits zum zweiten Mal empfing der TV Möhringen als Veranstalter die Nachwuchsleichtathleten des WLV-Kreises Tuttlingen zur Auftaktveranstaltung des 10. KiLA-Cups in der Möhringer Sporthalle.

Mit 15 jungen Athleten war die TG Schura stark vertreten und konnte die Teams „Die hellblauen Tornados“ (U12), „Die hellblauen Flitzer“ (U10) und „Die kleinen Früchtchen“ (U8 - Mischteam mit Spaichingen) ins Rennen schicken.

Die 15 Sportler gaben in ihren jeweiligen Altersgruppen wieder einmal ihr Bestes und absolvierten die unterschiedlichen Disziplinen mit vollem Erfolg. Nach spannenden Wettkämpfen fieberten die jungen Athleten der Siegerehrung entgegen.

Mit Platz 1 für unsere Jüngsten (U8) im Mischteam mit 2 Kids aus Spaichingen standen Ida, Franziska und Sidney ganz oben auf dem Siebertreppchen.

Das Team „Die hellblauen Flitzer“ (U10) mit Leonie, Sophie-Theresa, Jana, Nora, Mathilda, Dominik und Jan erkämpfte sich den 4. Platz.

Und unsere Ältesten, das Team „Die hellblauen Tornados“ mit Sarah-Marie, Tabea, Jan, Luis und Linus, erreichten den 6. Platz.

Ein gelungener Auftakt für unsere Kids sowie deren Trainer
in die Leichtathletik-Saison 2020!

Macht weiter so! Wir sind stolz auf euch!



Bei den anschließenden Wahlen gab es einige Veränderungen. Dr. Miriam Gruler musste ihr Amt aus beruflichen Gründen abgeben. Neuer Abteilungsleiter wurde Lars Vosseler. Auch Larissa Link gab ihren Posten als Jugendwartin ab, wird aber als gewählte Beisitzerin weiter tätig sein. Neuer Jugendwart wurde Yannis Vosseler. Beisitzerin Karen Rehnert gab ihr Amt an Steffie Asmus ab. Wiedergewählt wurde Nick Pinna als Beisitzer. Willi Link überreichte der scheidenden Dr. Miriam Gruler und Karen Rehnert i.A. als herzlichen Dank für die geleistete Arbeit ein Geschenk der Abteilung. In ihrem Schlusswort dankte Dr. Miriam Gruler dem Tennisausschuss und wünschte ihrem Nachfolger Lars Vosseler und der Tennisabteilung alles Gute für die Zukunft.

Tennis auf einen Blick

Abteilungsleiter: Lars Vosseler

Stellvertr. Abteilungsleiter:

Rainer Weißhaar

Kassierer: Willi Link

Sportwart: Michael Kübler

Jugendwart: Yannis Vosseler

Schriftführerin: Anke Grudno

Beisitzer: Nick Pinna,
Steffi Asmus,
Larissa Link,
Günter Rapp



Einladung

zur Tennis-Saisonöffnung als
Aktionstag des DTB:

„Deutschland spielt Tennis“
auf der Tennisanlage

Sonntag, 10. Mai 2020 ab 13 Uhr



Vorsitzende: Ellen Schweser, Espachstr. 11, 78647 Trossingen, Tel.: 07425-31534

TG Schura Konto-Nr.: 901 147 KRSPK Trossingen (BLZ 643 500 70)

IBAN: DE06643500700000901147

BIC/SWIFT: SOLADES1TUT

Redaktion: Margret Unterseher

E-Mail: M.Unterseher@gmx.de

Abgabeschluss für die nächste Ausgabe von TGS aktuell:

17.05.2020